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Anfrage 

 
von Herrn Tristan Drechsel  

 
aus der Sitzung des Finanzausschusses am 03.12.2019 

   
 

OB-Anfrage - StR Drechsel zum Fliederweg 
 
StR Drechsel fragt, ob zeitnah eine Reparatur des Fliederweges geplant ist. (Fotos der 

Straßenschäden in der Anlage). 

 

BM Meyer sagt eine Antwort über die Oberbürgermeisterin zu. 
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